

ZSAV Juniorenmeisterschaft 2016



Die beiden Qualifikationsrunden der Juniorenmeisterschaft wurden von 17 Schützen aus 7 Sektionen abgeschlossen.

Der Juniorenfinal fand am Sonntag 26. Juni in Rothenburg statt. Die Verhältnisse waren etwas kühl, blieben doch für alle konstant. Am Final starteten 14 freischiessende.

Für den Final der 8 Besten fanden sich die Namen, welche auch bereits die beiden Qualifikationsrunden dominierten.

Nach vielen Podestplätzen in den letzten Jahren, kürte sich Nikita Stutz (ASV Wohlen) mit 278 (187/91) zum ersten Mal zum ZSAV Juniorenmeister. Mit dem geringsten Abstand von nur einem einzigen Punkt und einem Total von 277 Punkte (187/90) wurde Tobias Felber (ASV Brestenegg-Ettiswil) zweiter. Den dritten Rang sicherte sich Matthias Meyer (ASG Zug) mit 273 Punkten (186/87).

Für den Verbändefinal hatte der ZSAV 7 Startplätze plus 1 Ersatzschütze zu vergeben.

Der Verbändefinal fand am 09. Juli 2012 anlässlich Eidgenössischen Armbrustschützenfestes statt. Obwohl der Termin wie immer auf den Beginn der Sommerferien fiel in unseren Kantonen, kam nur zu einer Absagen, und wir konnten seit langem wieder mit der nominellen Topbesetzung antreten. Das wirkte sich auch positiv auf das Resultat aus.

Der ZSAV-Nachwuchs belegte den sehr guten zweiten Platz. Auf die Sieger fehlten deutliche 1.929 Punkte. Der Vorsprung auf Platz 3 betrug nur gerade 0.404 Punkte.

1. BKAV 2. ZSAV 3. TASV 4. ZKAV 5. OASV 6. RASV

ZSAV Juniorenmeisterschaft 2016



Das Nachwuchstreffen fand dieses Jahr zentralisiert am Sonntag, 18. September in Seon statt.

Bei guten, gleich bleibenden Bedingungen nahmen 12 frei- und 41 aufgelegt schießende teil, von denen einige wenige auf dem Heimstand das Programm vorgeschossen haben.

Mit einem Durchschnitt von 54.000 Punkten und fünf Teilnehmern gewann der Nachwuchs aus Gurtnellen die Glocke für die beste des ZSAV Gebietes.

Das Podest der ZSAV- Gesamtwertung:

1. Gurtnellen
2. Brestenegg-Ettiswil
3. Steinhausen

Natürlich entschied der ASV Gurtnellen damit auch die Regional-Wertung Süd-Ost vor Steinhausen für sich.

Wertung der ZSAV-Region Süd-Ost:

1. Gurtnellen
2. Steinhausen
3. Dallenwil
4. Aegerital
5. Baar
6. Zug

Die Regional-Wertung Nord-West gewann Brestenegg-Ettiswil mit einem Schnitt von 53.200 Punkten.

Wertung der ZSAV-Region Süd-Ost:

1. Brestenegg-Ettiswil
2. Wohlen
3. Rothenburg
4. Emmenbrücke
5. Frick
6. Reinach-Birseck

Leider hatten die jeweils 4. bis 6. platzierten weniger als fünf Schützen und werden daher in der Rangliste als nicht rangiert ausgewiesen.

Da es immer weniger Nachwuchssektionen mit fünf oder mehr Schützen gibt, wird man diese Wertung auf Stufe des EASV-Nachwuchses überdenken. Ansätze wurde bei der letzten Sitzung mit den UV-Juniorenobmännern zur Diskussion gebracht.

Ebenfalls muss auf Stufe des EASV-Nachwuchses die Rangordnung, bei Punktgleichheit präzisiert werden. So können im offiziellen EASV-Programm (Excel-Table) nur die Anzahl 10er erfasst werden. Weitere Tiefschüsse können für die automatische Rangierung nicht erfasst werden. Auch die Sortierung nach Alter gibt zu berechtigten Diskussionen Anlass.

Wir im ZSAV beschlossen nach längeren Überlegungen, die Rangsortierung, wie sie vom offiziellen EASV-Programm durchgeführt wurde, so zu belassen. Gleichzeitig werden wir eine Klärung der Reglementsauslegung durch den EASV anfragen.

ZSAV Jugendmeisterschaft 2016

Insgesamt nahmen 42 aufgelegt schiessende Nachwuchsschützen aus 12 Sektionen teil.

Die Beteiligung an den beiden einzelnen Meisterschaftsrunden war gleich bleibend. Die

Im Final in Rothenburg, liess die Titelverteidigerin und Lokalmatadorin Jana Huwiler (ASV Rothenburg) von Anfang an nichts anbrennen. Mit 99 Punkten in der Vorrunde und 100 Punkten im kommandierten Final, schaffte sie souverän den Hattrick. Mit einem Total von herausragenden 199 Punkten wurde Jana Huwiler ZSAV Jugendmeisterin. Mit sehr guten 192 Punkten (95/97) erreichte Andrea Dönni (ASV Wohlen) den zweiten Rang. Silvan Hilfiker (ASV, Wohlen) komplettierte mit 188 Punkten (94/94) das Podest.

Diese hohen und engen Punktzahlen zeigen, wie Hoch das Niveau schon bei unseren Jüngsten ist. Es zeigt aber auch die gute Qualität der Ausbildung, die unsere Nachwuchsleiter in den Vereinen leisten.

Thomas Koch & Roland Hediger
Nachwuchsleiter

Dottikon, 02.10.2016